

# Einladung

Die Aktionswoche *Kidical Mass - Straßen sind für alle da #StreetsforKids* bringt deutschland- und weltweit hundertausende Menschen auf die Straße für sichere Kinder- & Jugendmobilität.

Auch in Nürnberg gibt es schon seit 2018 bunte Kinder-Fahrrad-Demos!



Am **5. Mai 2024 um 14 Uhr** radeln wir zum 10. Mal die **NÜRNBERGER KIDICAL MASS** für sichere Radwege und eine Verkehrswende unter dem Motto "Platz da für die nächste Generation". **KOMMEN SIE GERN** mit Ihrem **FAHRRAD** mit!

Erstmalig – weil dringend notwendig – wird es im Rahmen Aktionswoche angemeldete Versammlungen zur Schulwegesicherheit geben. In Nürnberg findet die Aktion am **29. und 30.04.** und am **2. und 3.05.**, jeweils von 7:30 – 8:15 Uhr an der **Wandererschule** statt.

Wir setzen uns dafür ein, dass die Nürnberger Schulwege ein Ort für selbstständige und sichere Mobilität der Schulkinder werden.



Kommen Sie vorbei und treten Sie mit uns und den Nürnberger Kindern in den Austausch zur Verkehrssicherheit im Alltag der Kinder.

Infos zur Aktionswoche gibt es hier: <https://kinderaufsrad.org>  
Uns erreichen Sie über: [kontakt@adfc-nuernberg.de](mailto:kontakt@adfc-nuernberg.de)



Eine gemeinsame Aktion von

